

Newsletter der offenen Jugendarbeit



Jugendhaus Sils

Seit der Eröffnung im November 2012 wird das Silser Jugendhaus zunehmend intensiver genutzt. Auch fällt auf, dass der neue Treffpunkt immer wieder in Gesprächen der Jugendlichen erwähnt wird. Diejenigen die ihn schon besucht haben, erzählen und viele andere zeigen Neugierde. Anfangs war die Besucherzahl mit drei Jugendlichen eher gering. Mittlerweile sind jedoch jeweils rund 12 Jugendliche anwesend. Obwohl der neue Treffpunkt in Sils vorwiegend von Silsern selbst besucht wird, sind regelmässig auch Jugendliche aus anderen Dörfern des Domleschgs, vor allem aus Scharans, aber auch aus dem Ausserdomleschg anwesend. Wie bei all unseren Angeboten zeigt sich auch bei diesem neuen Angebot eine gute Durchmischung von Mädchen und Jungs.

Das Jugendhaus bietet die Gelegenheit, aktuelle Themen mit den Jugendlichen intensiv zu besprechen. Bei einer kleinen Besucherzahl kommen regelmässig tiefgehende Gespräche auf. Bei einer grösseren Besucherzahl bietet das Haus die Möglichkeit, sich in einer kleineren Gruppe in einem separaten Raum aufzuhalten. Diese Art der Jugendarbeit bietet die Möglichkeit, sich besser kennen zu lernen und schafft Vertrauen

Herr Thomas Hess hat uns einen Parkettlaminat für den grossen Aufenthaltsraum gespendet. Dank seiner grosszügigen Spende ist dieser Raum nun besser isoliert und vermittelt ein gemütlicheres Erscheinungsbild. Thomas Hess hat sich zudem mit grossem Engagement am Verlegen des neuen Bodens beteiligt. Wir danken ihm ganz herzlich für seine grosszügige Spende und seinen grossartigen Einsatz.



Herzliche Grüße Bettina & Ernesto